

\* \* \*

Ils avaient promis diverses autres réformes administratives.

Ils n'en firent aucune. Nous en avons la preuve dans ce que M. Henri Bourassa disait à Thetford Mines le 13 octobre 1907. Voici ses paroles :

“Le parti conservateur arriva au pouvoir en 1892. Il avait promis des réformes, de l'économie, une bonne politique de colonisation et une bonne politique forestière. Arrivé au pouvoir, il fit comme autrefois à peu près tous les gouvernements qui se sont succédé depuis 1867. Une fois installé au pouvoir par la volonté du peuple, *il oublia ses promesses et il laissa le vieux char de l'Etat continuer à rouler dans la même vieille ornière qui alloit toujours en creusant.*”

\* \* \*

Electeurs de Saint-Jean, M. Mathias TELJIER, qui dirige aujourd'hui la lutte oppositionniste dans votre comté, a été député de 1892 à 1897 et il a *approuvé tous les actes des gouvernements conservateurs du temps.*

Or, vous le savez, qui encourage la duperie ne mérite pas plus la confiance que celui qui trompe.

Votez donc contre le candidat de M. Tellier.

Votez pour le candidat ministériel, pour le partisan d'un gouvernement qui, lui, a tenu tous ses engagements.

**VOTEZ POUR MONSIEUR MARCEILIN ROBERT**